

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 8. Oktober 2013

Schüler der Friedrich-Ebert-Schule im Wald unterwegs



Vor einigen Tagen waren über 110 Sechstklässler der Friedrich-Ebert-Schule im Rahmen der 34. Waldjugendspiele im Wald zwischen Mühlheim und Lämmerspiel in Kleingruppen unterwegs. Dort erkundeten sie, was sie in den vergangenen Wochen im Unterricht gelernt hatten. Bürgermeister Daniel Tybussek war dabei vor Ort, um sich vom Engagement der Schülerinnen und Schüler zu überzeugen, aber auch um den Lehrern und Ehrenamtlichen zu danken: "Es freut mich, dass den Kindern so ermöglicht wird, ihr Erlerntes in der Natur zu erleben."

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)